



Pressemitteilung

Lackiererei für den Lamborghini SUV Urus in Sant'Agata Bolognese bestätigt

Automobili Lamborghini S.p.A.

- **Die neue Lackiererei wird bis Ende 2018 in Betrieb genommen**
- **Das Gebäude wird sich über eine Fläche von mehr als 10.000 m² erstrecken**
- **Bis zur vollen Produktionsleistung der Anlage werden bis zu 200 neue Mitarbeiter eingestellt**

Kommunikationsdirektion

Gerald Kahlke

Tel.: +39 051 6817711

gerald.kahlke@lamborghini.com

Pressesprecher Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

Tel.: +39 051 6817711

clara.magnanini@lamborghini.com

Pressesprecher Corporate und Motorsport

Chiara Sandoni

Tel.: +39 051 6817711

chiara.sandoni@lamborghini.com

Pressesprecher Events und

Collezione Automobili Lamborghini

Rita Passerini

Tel.: +39 051 6817711

rita.passerini@lamborghini.com

Pressesprecher UK und Middle East

Juliet Jarvis

Tel. +44 (0) 7733 224774

juliet@jic.uk.com

Pressestelle Nord- und Südamerika

Jiannina Castro

Tel. +1 (703) 364-7926

jiannina.castro@lamborghini.com

Pressesprecher SEA, Ozeanien und Indien

Silvia Saliti

Tel.: +65 9651 8955

silvia.saliti@lamborghini.com

Pressesprecher China

Nancy Rong 荣雪霏

Telefon +86 10 6531 4614

xuefei.rong@lamborghini.com

Pressesprecher Japan und Südkorea

Kumiko Arisawa

Telefon +81 3 5475 6626

kumiko.arisawa@lamborghini.com

Sant'Agata Bolognese, 22. Mai 2017 - Automobili Lamborghini setzt die Erweiterung seines Produktionsstandortes mit dem Bau einer Lackiererei fort. Die Fertigstellung des neuen Gebäudes, in dem die Karosserien des Lamborghini SUV Urus lackiert werden, ist für Ende 2018 geplant. Die Markteinführung des Urus erfolgt im nächsten Jahr.

Die Lackiererei wird sich über eine Fläche von mehr als 10.000 m² erstrecken. Dadurch erfährt der Produktionsstandort in Sant'Agata Bolognese eine zusätzliche Erweiterung und vergrößert sich von den für 2017 vorgesehenen 150.000 m² auf eine Gesamtfläche von mehr als 160.000 m² überbauter Fläche.

Die Entscheidung für den Bau der Lackiererei wirkt sich auch auf die Mitarbeiterzahl aus: Bis zum Erreichen der vollen Produktionsleistung der Anlage werden 200 neue Mitarbeiter eingestellt, die sich zu den bereits fast vollständig geschaffenen 500 neuen Stellen für die Produktion der dritten Lamborghini Modellreihe addieren.

Stefano Domenicali, Chairman und Chief Executive Officer des Unternehmens, sagt: *„Wir sind mit diesem Ergebnis äußerst zufrieden, es ist ein weiterer wichtiger Teil unserer strategischen Expansion. Dank der Unterstützung und dem Vertrauen von Seiten unseres Aktionärs, der AUDI AG, konnte eine Entscheidung getroffen werden, die unser Know-how und unsere Markenidentität sichert und gleichzeitig zur Verbesserung der Beschäftigungslage in unserer Region beiträgt.“*

Die neue Lackiererei verbindet modernste technische Anlagen unter Einsatz besonders qualifizierter Fachkräfte sowie umweltfreundlicher Technologien. So werden maximale Qualitätsstandards bei den Produkten gewährleistet, die sich durch vor allem durch ein hohes Maß an Personalisierung auszeichnen.

Die Entscheidung für den Bau der Anlage wurde durch eine kürzlich zwischen Unternehmen und Gewerkschaft erreichte Vereinbarung zum Schichtbetrieb begünstigt, die darauf abzielt, die Erweiterung in Bezug auf die Wettbewerbsfähigkeit und Kostenbegrenzung zu einer attraktiven Option zu machen.



Pressemitteilung

Weitere Fotos und Videos: media.lamborghini.com

Weitere Informationen zu Automobili Lamborghini: www.lamborghini.com